

Nama Siswa : CH SEPTO DWILESTARI

No. Induk : 4809

Kriteria Ketuntasan Minimal: 60

No	Mata Pelajaran	Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi
<b>Kelompok A</b>				
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	88	A	Memiliki kemampuan sangat baik pada membuat puisi, membuat renungan tertulis.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	79	A	Memiliki kemampuan sangat baik pada meningkatkan iman dan taqwa, mengamalkan nilai-nilai Pancasila, mempertahankan dasar negara Pancasila, menjaga keutuhan bangsa dan negara, meneruskan semangat para pendiri negara, fungsi lembaga-lembaga negara, patuh terhadap peraturan, menjalin pergaulan tanpa membedakan, patuh pd norma dan adat istiadat di daerah.
3	Bahasa Indonesia	78	B	Memiliki kemampuan baik pada menulis berita, menyimpulkan pesan iklan, menulis iklan, menulis teks eksposisi, membaca puisi, menulis puisi, meringkas teks eksplanasi.
4	Matematika	83	B	Memiliki kemampuan sangat baik pada penyelesaian masalah kedudukan titik dalam bidang koordinat Kartesius, penyelesaian masalah relasi dan fungsi ; baik pada penyelesaian masalah pola bilangan, penyelesaian masalah fungsi linear sebagai persamaan garis lurus, penyelesaian masalah sistem persamaan linear dua variabel.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	76	B	Memiliki kemampuan baik pada mengidentifikasi gerak benda & makhluk hidup, menyelidiki keuntungan mekanis pesawat sederhana, mengidentifikasi struktur & fungsi tumbuhan; mulai berkembang pada melakukan uji makanan, menyajikan informasi jenis bahan aditif & adiktif, mengidentifikasi sistem peredaran darah.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	80	B	Memiliki kemampuan baik pada menyajikan hasil telaah tentang perubahan keruangan dan interaksi antar ruang di Indonesia dan ASEAN, menyajikan hasil analisis tentang pengaruh interaksi sosial dalam ruang yang berbeda, menyajikan hasil analisis tentang keunggulan dan keterbatasan ruang di ASEAN.
7	Bahasa Inggris	84	B	Memiliki kemampuan sangat baik pada memberi instruksi, mengajak, melarang, dan meminta ijin, tindakan/ kejadian sedang berlangsung; baik pada ungkapan meminta perhatian, mengecek pemahaman, menghargai kinerja yang baik, meminta dan mengungkapkan pendapat, kemampuan dan kemauan melakukan tindakan, undangan dan ucapan selamat, keberadaan orang, benda, binatang.
<b>Kelompok B</b>				
1	Seni Budaya	75	B	Memiliki kemampuan baik pada menggambar model , menggambar ilustrasi , menggambar kartun, komik, dan karikatur secara individu , memainkan alat musik secara bersama-sama, menyanyikan lagu tradisional daerah secara individu ; belum berkembang pada memainkan alat musik tradisional .